

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Creación del Mundo

En el principio había solo dos personas sobre la tierra: Tepeu y Gugumatz. Se sentaban a pensar sobre las cosas y luego, estas existían. Se imaginaban montañas, la tierra, los océanos, el cielo y los animales y una vez que los imaginaban, estos se hacían realidad.

Luego, usaron barro para crear a los humanos, pero se deshacían cuando se mojaban, así que los hicieron de madera. Los humanos causaron muchos problemas, por lo que el dios provocó una inundación y destruyó todo.

Después de un tiempo, les permitió volver a empezar. Así es como la tierra llegó a ser lo que es hoy.

Mito Maya

Preguntas

1) ¿Cuántas personas existían al principio?

R:

2) ¿Qué pasaba con ellos?

R:

3) ¿Qué se imaginaban Tepeu y Gugumatz?

R:

4) ¿Cómo crearon a los seres humanos?

R:

5) ¿Qué provocó dios?

R: